

Aumentan posiciones para aplicar test de antígenos en Matanzas



Test de antígenos. Foto: gacetamedica

La Habana, 30 jul (RHC) Con el propósito de detectar oportunamente afecciones relacionadas con el virus SARS-CoV-2, en la occidental provincia de Matanzas continúan incrementándose las posiciones para la realización de los test rápidos de antígeno, herramienta demostrativa de un 95 por ciento de eficacia en la población local.

La elevada cifra de contagios aún presentes en predios matanceros aconsejó acercar este tipo de prueba a las áreas de salud, alternativa que acorta las distancias entre el sospechoso de poseer la COVID-19 y la atención primaria.

En el Sector 2, Consultorio del Médico de la Familia perteneciente al policlínico Samuel Fernández, en el ciudadano reparto La Playa, se agradece disponer de la nueva consulta para la detección de Infecciones Respiratorias Agudas (IRA), reportó el telecentro Tv Yumurí. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/265572-aumentan-posiciones-para-aplicar-test-de-antigenos-en-matanzas>



Radio Habana Cuba